

◆帝人、米国部品メーカーを買収：帝人は、北米最大の自動車部品向けの複合材料整形メーカー「コンチネンタル・ストラクチュラル・プラスチックス」社を買収すると発表。12月にも約840億円で全株式を取得して完全子会社にする。



新居紙器（☎ 06-6943-6631）は、多品種少量のニーズに対応したパッケージ事業を強化する。より安く、スピーディーなサンプル提供で、中小企業の販売を応援する。

多品種少量に

対応

新居紙器

昭和22年創業。現在は大阪市中央区に本社を置く。梱包材料からスタート、その後、段ボールの製造、パッケージへと事業を拡大してきた。

7年前からオンドマンドの印刷機を導入、1枚から50枚、100枚の小ロットでも注文を受ける多品種少量の生産体制を確立した。経営革新、大阪の元気！ものづくり企業にも認定される元気企業。



昨年1月には八尾市太田新町8丁目の八尾工場に、ものづくり補助金を活用して、最新鋭のデジタル印刷機を設置。さらなるコストダウンとホンモノに近いサンプル提供を可能にした。

さらに、色やデザインなども簡単に変更、「追加の注文にも即対応出来ます」と新居慶二常務。また、既存の箔押し技術なども活用することで、社名なども簡単に入れられるという。

来年夏には、本社を八尾工場に移転する計画。これを機にパッケージの生産体制を一段と強化し、「将来は売り

上げに占めるパッケージ比率を現在の3割から5割に引き上げたい」と新居章良社長はパッケージ事業の成長を期待している。

からしっかりと揉みほぐす。

この結果、筋肉をほぐし、老廃

タートした飲食店事業
大分まで駅前を中心
年末までに5店舗を新
する。草津では保育園、
障害者支援
する。

スポーツ事業は
が担当。サッ
青少年の育
興しにも取り

社会人チーム
運営。今年末
代表での出場

一チームを2
クールも経営
生徒数、選
つせると450
。「滋賀から
す」と、サッ
カにも取り組む。

果を発揮、滋賀から元気

町で環境事業を核に多彩な
60周年を迎えます。地元に
うで出来る社会貢献にも取り
社長。

